Malgré la neige,

LA TRADITION DES "FAASCHTEBOUNEN" RESPECTÉE



Les membres de la Commission des Fêtes d'Arlon et le groupe des enfants moins nombreux que d'habitude.



A Waltzing, une quarantaine d'enfants étaient de sortie pour récolter les "Bonbons de Carême".



Réception chez M. et Mme Pierre Schmickrath-Wagner, qui célébraient leurs noces d'argent.

À ARLON ET WALTZING

Le froid et la neige n'ont pas eu raison de la tradition des "Faaschtebounen" ou "Fêves de Carême". Atténuant les rigueurs de l'hiver, le soleil était de retour ce premier dimanche de Carême. Ainsi à Arlon et Waltzing, une quarantaine de couples de jeunes mariés en 1990 ont jeté des friandises aux enfants venus leur souhaiter beaucoup de bonheur.

En ville, le nombre d'enfants était peu élevé (une trentaine) en début de matinée, alors que le cortège, parti de l'hôtel de ville dès 9 heures, sillonnait les rues. Des sachets à la main, les enfants étaient escortés par le président Georges Humblet, les animateurs de la Commission des Fêtes, deux policiers et quatre musiciens de la Stockemoise : Michel Hérion, Dany Gérard, Olivier Chavée et Charly Schweicher. Si ces derniers avaient pris place sur un attelage conduit par Paul Jaspart, de Houdemont, un membre de l'a.s.b.l. "Défense et Promotion du Cheval de Trait", les enfants étaient transportés par un bus de la S.N.C.V., mobilisé pour la circonstance. Aucun d'eux ne fut déçu car, une fois de plus, les jeunes mariés de l'an écoulé se montrèrent très généreux,

• Voici la liste des couples arlonais qui ont contribué au maintien de cette belle tradition: MM. et Mmes Ronald Teirlynck-Crape, Marc Eischen-Flohimont, Frédéric Tirard-Courtois, Christophe Ekchian-Grogna, Jean-Pol Poncelet-Piret, Marnic Poublon-Nepper, Luc Chavée-Kucina, Eric Thirion-Guillaume, Yves Jacquemin-Senkowska, Joseph Ansiaux-Gillard, Olivier Gobert-Herman, Pierre Antoine-Feck, Philippe Dastroy-Depiesse, Benoît Luc-André, Philippe Massard-André, Servaege-Godefroid, Bernard Lamy-Lambé, Stéphane Cardron-Raemdonck, Pierre Kler-Philippart, Claude Magrit-Hanff, Philippe Duspeaux-Printz, Michel Burggraeve-Soetens, Philippe Schmit-Lauwers, Patrick Walch-Meunier, Alain Crouquet-Jenaux, Olivier Luffin-Fink, Olivier Orban-Lenoir, Serge Pechon-Kemp.

Par ailleurs, M. et Mme Pierre Schmickrath-Wagner qui fêtaient leurs noces d'argent (25 ans de mariage) se sont associés à cette tradition.

• A Waltzing, une quarantaine d'enfants conduits par M. Raymond Biren ont visité neuf couples du village: Jean-Claude Lallemant et Pascale Adam, Thierry Devalet et Michèle Adam, Alphonse Dahm et Marie Mamerou, Jean-Luc Mayon et Corine Clément, Eric Nepper et Béatrice Gillard, Adrien Ewald et Anita Goffin, François-Victor Adam et Véronique Pirotte, Jean-François Stevenot et Evelyne Moris, Volkan Oldac et Isabelle Vincent. Comme à Arlon, chaque couple s'est vu remettre un diplôme souvenir décoré par Popol Desloges.



M. Raymond Biren, secondé par Frédéric et Vincent Merveille, présente le diplôme-souvenir illustré par Popol Desloges